

令和元年12月2日

4年1組 保護者様

名古屋市立八熊小学校長

中 條 幸 治

### かぜ流行時における措置と体調管理について

保護者の皆様におかれましては、日頃より八熊教育についてご理解・ご協力を賜り、ありがとうございます。

4年1組では、本日、インフルエンザ・発熱等で8人の児童が欠席しています。

そこで、学校医と相談の上、次のような措置をとることにしました。

- 本日は、午後の授業をカットして、給食終了後に下校させます。
- **明日3日(火)～5日(木)の3日間、学級閉鎖とします。**
- **今度の登校日は、6日(金)となります。6日(金)も、児童の出欠・健康状態によっては、午後の授業をカットする場合があります。**

本日も下校後はできる限り外出を控え、体調管理に努めていただきますようお願い致します。また、以下の点にご留意ください。

- 本日から5日(木)までは、4年1組の児童は健康であっても、トワイライトスクールに参加できません。
- 明日から5日(木)までは、4年1組の児童は健康であっても、学童保育に参加できません。
- 学校からの連絡が取れるようにしておいてください。特に、5日(木)の午前には、お子さんの健康状態確認のため、学校より連絡させていただきますので、ご協力よろしくお祈いします。
- 6日(金)に午後の授業をカットする場合は、当日午前11時までにメール配信でお知らせします。

### インフルエンザの予防・早期治療に向けて

- (1) 発熱等の症状がでたら、必ず医師の診察を受けてください。
- (2) 帰宅後の手洗いを励行してください。
- (3) 飛沫感染予防のために、マスクを着用させてください。
- (4) できるだけ人込みを避けてください。
- (5) 十分な栄養と睡眠・休養をとってください。
- (6) 室内の換気に注意してください。